La musique s'invite à l'école

C'est dans la salle Roger Verdier que la musique s'est invitée à l'école pour les classes de CM1 et CM2 de Mr Pierre Cholin, avec la présentation de la clarinette et du saxophone par Frédéric Gouguet, puis la trompette, le cornet et le bugle (cousins de la trompette) par Pierre Cholin.

Ce moment musical et pédagogique a permis aux élèves de s'initier à la musique et particulièrement aux instruments à vent, et de plonger dans le monde musical, lequel est non seulement un moyen d'expression et de développement personnel, mais aussi la découverte d'un art universel. Après une présentation de chaque instrument via l'historique(invention, évolution, technique, métier de musicien) qui leur est propre, et au travers des diverses utilisations et répertoires parcourant les époques et le monde, Frédéric Gouguet et Pierre Cholin ont proposé, tour à tour, des illustrations musicales issues d'un répertoire connu des élèves.



Cette invitation à la découverte de ces cinq instruments se terminait par la marche des rois, Star wars (John Williams), it's a small world (Walt Disney) réunissant la clarinette et la trompette. S'ensuivit un échange questions-réponses très soutenu sur le métier de musicien, sur la fabrication des instruments, l'utilisation dans les diverses formes de musique, manifestant ainsi l'intérêt et l'enthousiasme qu'ont portés les élèves lors de cette première rencontre.

Frédéric Gouquet, 4ème adjoint

Le 8 Mai 1945 commémoré...

En l'absence du maire et du 1er adjoint de la commune, Frédéric Gouguet, 4ème adjoint a présidé la cérémonie pour la commémoration du 8 mai 1945 marquant la fin de la seconde guerre mondial.

Il a d'abord excusé les élus absents et a demandé d'avoir une pensée pour Marius Arlebois dit «Maurice» ancien porte drapeau de la FNACA qui nous a quitté le 17 mars 2024 puis a procédé à la lecture du message de la Secrétaire d'Etat auprès du Ministre des Armées à la suite de quoi une gerbe a été déposé devant le monument aux morts par Aline Ceret. Le message de l'UFAC(Union Française des Associations de Combattants et Victimes de guerre) a été lu par Louison Réveillère.

La chorale du comité des fêtes a interprété «le Chant des Partisans» et «la Marseillaise». La lecture des noms des morts a été effectuée par les enfants. Les trois portes drapeaux représentants les associations d'anciens combattants et victimes de guerre étaient Monsieur Robert Dupuy pour l'ARAC, Monsieur Paul Coudert pour la FNACA et Monsieur Emmanuel Mazaudoux pour la Commune.

Nathalie Réveillère a été chargé de la vente des Bleuets de France au profit de l'Office national des combattants et victimes de guerre. A l'issue de la cérémonie, l'assistance a été invité à prendre le verre de l'amitié salle Roger Verdier.

Aline CERET, conseillère déléguée





Visitez notre site internet : www.jugeals-nazareth.fr

AG Bien vivre à Jugeals-nazareth

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE de L'ASSOCIATION BIEN-VIVRE à JUGEALS-NAZARETH qui s'est tenue le Samedi 03/02/2024.

L'association « Bien-vivre à Jugeals-Nazareth » a tenu son assemblée générale à la salle des Associations, espace Jean Moulin, en présence d'une douzaine de personnes, dont M. Gouguet, représentant Monsieur le Maire. Membres du bureau excusés : F.Cormier et JP Sirieix.

ORDRE DU JOUR : Présentation du rapport moral et bilan d'activités, Présentation du rapport financier, Renouvellement du bureau, Projets et activités 2024, Questions diverses et pot de l'amitié. Début de séance : 17h30.

Après l'accueil de la présidente Marilyn Bornes, le bilan de l'année 2023 a été présenté :

- Week-end Bien Vivre en Mars 14 et 15 mars 2023 : Conférence de Chantal Sobieniak Les Corrèziens à Cadix (au XVII° et XVIII° siècles), Tournoi de Belote (44 participants).
- -Participation au Programme Moustachut' de Brive Tourisme : l'association a assuré deux visites guidées (7 juillet avec 8 participants et 1er août 2023 avec 20 participants).
- Journées du Patrimoine (participation pour la 7 ème année consécutive)
- Poursuite de l'inventaire du petit Patrimoine de la commune et d'entretien de sites (Fontaines de La Brande), rencontres avec l'architecte du CAUE qui a rédigé un rapport de préconisations nous conseillant sur la restauration et la mise en valeur, Restauration de la croix du Mas par Francis Blaise Fonder avec l'aide des habitants du Mas. La présidente rappelle que la majorité des manifestations de l'association sont gratuites et ouvertes à tous. Elles ont pour objectifs de faire découvrir le patrimoine (bâti comme naturel) et l'histoire de la commune comme du territoire local, l'association contribuant à des missions d'intérêt général dans ce domaine.

Rapport Financier : Présentation par la trésorière Céline Tournier. Les comptes sont à l'équilibre, le bilan financier est positif. L'association remercie la municipalité pour le versement de la subvention qui avait été demandée.

Vote pour reconduction du bureau : Présidente : M. Bornes, Vice-président : J.C. Pestourie, Trésorière : C. Tournié, Trésorière Adjointe : Agathe Braud, Secrétaire : F. Cormier, Secrétaire Adjoint : Jean-pierre Sirieix Vote à l'unanimité

Le programme des actions 2024 a ensuite été présenté :

- Bien-Vivre en mars (Week-end du 15,16, et 17 mars) : Conférence sur le Patrimoine Communal, Ateliers Fabrication de nichoirs pour oiseaux et Information sur leur utilisation.
- Week-end en mai : tournoi familial et convivial de pétanque
- Week-end des 21 et 22 septembre, Journées nationales et Européennes du Patrimoine.
- Fin Octobre/ début Novembre : Soirée Contes Occitans.

Parmi les autres projets, figure la poursuite de l'inventaire du patrimoine vernaculaire de la commune (poursuite des nettoyages avec une priorité sur la Fontaine de la Vapaudie qui est le site le plus menacé). Il a été aussi évoqué la possibilité d'organiser d'autres conférences ou ateliers (historiques ou sur l'environnement ou la biodiversité, le thème de l'eau retenant une nouvelle fois notre attention).

Questions diverses Deux demandes ont été formulées à M. Gouguet :

- Quelles sont les modalités de mise à disposition de la salle Jean Moulin aux associations, notamment pour l'occupation en semaine : les 2 gratuités /an rentrent- elles en ligne de compte pour l'occupation de la salle en semaine ? (quid des associations qui pourraient avoir des projets d'activités hebdomadaires, mensuelles ou trimestrielles nécessitant la grande salle ?).
- La réhabilitation du local (ancienne buvette) situé en sous-sol de la salle Jean Moulin serait d'un grand secours pour les associations et dans l'intérêt de la vie associative de la commune.
- M. Gouguet a dit transmettre ces demandes après avoir remercié l'association pour le travail effectué. L'assemblée générale a été clôturée par le pot de l'amitié. Fin de la séance: 19h20.

Les membres de l'association ont pu procéder à l'installation de nichoirs pour les oiseaux dans les espaces municipaux en avril dernier. Après accord donné par la municipalité, deux nichoirs type « boite » ont été installés dans les arbres de l'espace communal sous la salle polyvalente. Un autre nichoir fabriqué dans un rondin a trouvé quant à lui sa place dans le jardin de la cantine pour permettre aux enfants de l'école d'observer mésanges ou autres habitants. Ces nichoirs avaient été fabriqués lors de l'atelier d'information et de fabrication organisé par l'association le 16 mars dernier. Nous espérons que les participants ont pu finaliser l'installation des nichoirs préparés lors de cet atelier et ainsi accueillir les oiseaux dans leurs jardins.

Contact: bienvivre.jugealsnazareth@gmail.com

